

Paris, 8 de marzo de 1960

Excmo. Sr. Don Diego MARTINEZ BARRIO  
Niza

Querido don Diego: Le acuso recibo de su carta y le agradezco el envío de esos documentos, que se le habían remitido a Vd. por error.

Hace mucho tiempo que tengo el propósito de escribirle, pero lo he ido demorando, en la espera cada día de tener para el siguiente las cartas diplomáticas que faltan, para anunciárselo, pero al fin tengo que escribirle por otros motivos, sin esperar más. Las cartas siguen todavía en el Quai d'Orsay; parece que han sido sometidas a una revisión que ha sido general para todas las que son expedidas con carácter personal, y que, según la opinión del funcionario que nos sirve de enlace, no entraña ningún peligro para las muestras, pero nos impone esta larga espera. Sigo esperando que me avisen de un momento a otro.

Ahora quiero indicarle que me he ocupado de lo relativo a la impresión de los discos de su alocución, y con ese motivo la he escuchado esta mañana. Me ha gustado en extremo, por su fondo y por su forma. Yo soy también de los que prefieren ver siempre las cosas como son en realidad y no como nuestro gusto las desea, y de los que no necesitan creer en las ventajas de una posición para adoptarla y mantenerla, si es la que corresponde a un deber. La forma del discurso es perfecta y su voz sonora y joven. La grabación del disco es perfecta.

Le remití a Vd. ayer tres títulos, uno de los cuales (el del Sr. Fernández Shaw) es repetición del que ya se le expidió y ha extraviado. Insiste en su utilidad y en la urgencia con motivo de una visita oficial que tiene que realizar.

Sé que está Vd. al corriente por Maldonado de todo lo que refiere a actividades de la Comisión Organizadora del partido de A.R.D. y especialmente al proyectado Congreso, que será para los días 16 al 19 de Junio próximo.

De mi familia tengo ya el anuncio de su llegada para la semana próxima.

Muy afectuosos recuerdos para Dona Carmen y Blanca, y para Vd. con mi respetuoso saludo un abrazo de su buen amigo